

Senado: comisión presenta expertos de la Mesa Asesora para la reforma a la Salud

Su primera reunión de formal, tuvieron los integrantes de la mesa asesora para la reforma a la salud que fue convocada por la Comisión de Salud del Senado. A mediados de agosto deberían presentar un pre informe a los legisladores y un reporte final en septiembre.

En forma transversal, los senadores de la Comisión valoraron la trayectoria de cada

uno de los expertos y contextualizaron su labor recordando que el Ejecutivo se comprometió, en el marco de la tramitación de la ley corta de Isapres, a presentar una reforma a la salud.

En tanto, los cinco especialistas elegidos por los senadores de la oposición corresponden a Emilio Santelices, ex ministro de Salud; Paula Daza, ex subsecretaria de Salud Pública; Carolina

Velasco, directora de estudios del IPSUSS de la Universidad San Sebastián; Ricardo Bitrán, economista de salud, y Álvaro Clarke, director del Centro de Gobierno Corporativo de la Universidad de Chile.

En concreto, la instancia recomendará cómo abordar materias claves como el fin de la declaración de salud y la creación de un plan único garantizado.